

«Café Mortel»

19ème café mortel à Roanne au restaurant «Le Coq en Pou(l)pe» 23, rue Victor Basch

C'est un concept imaginé par le sociologue et anthropologue suisse
Bernard Crettaz

On se réunit et on échange...
Sur la mort.
Parlent ceux qui en ont envie.
Se taisent ceux qui préfèrent.
Et tous s'écoutent...

19h Accueil. Puis 1h30
d'échanges
autour d'un verre, avec deux
animateurs qui jouent
le rôle de « passeurs ».
Le groupe partage aussi une dé-
licieuse
collation !

15€ tout compris avec boisson,
plat et dessert

Inscription préalable
obligatoire par mail



**Le lundi 23
février 2026
à 19h00**

